

Auswertung Bürgerumfrage vom 13. - 24.10.2021 zur Grundgestaltung Beschilderungskonzept Usingen

Medium	Datum	Variante 1	Variante 2	Kommentare
Instagram-Story	13.-14.10.	87 Stimmen	85 Stimmen	
Instagram-Beitrag	13.-24.10.	15 Stimmen	9 Stimmen	Grau-Orange: Orange freundlicher - Variante 1 freundlicher - Schilder besser erkennbar
				Blau: ähnelt Straßenbeschilderung
Facebook-Story	13.-14.10.	18 Stimmen	7 Stimmen	
Facebook-Beitrag	13.-24.10.	20 Stimmen	2 Stimmen	Grau-Orange: erinnert an Bus und Müllabfuhr - auffälliger - integriert sich besser ins Stadtbild - passt zu den Dächern - kontrastreicher, so dass Menschen mit Sehschwäche es besser erkennen und lesen können - passt zu den Dächern - erinnert an Sonnenlicht vor allem jetzt in der dunklen Jahreszeit
				Blau: sieht eleganter aus
E-Mail-Anworten	13. - 24.10.	48 Stimmen	12 Stimmen	Grau-Orange: Richtungspfeile ein indiskutables MUSS - ist irgendwie peppiger - Schilder durch den Farbakzent eher ins Auge fallen und so eher gesehen werden - sie sollen ja schließlich auch informieren und weiterhelfen - weiter empfinde ich das Orange eher fröhlich und vielleicht wenn man so will "einladend" oder "gemütlich" - Orange und Rot-Töne haben für mich immer etwas von einer Warnung - Pfeil macht die Aussage klarer - linksbündig finde ich besser lesbar
				Blau: Die Grundfarbe blau ist eleganter als das "mausgrau" der ersten Variante - Darüber hinaus ist die Farbe blau - unserer Meinung nach - eher bei diesigem Wetter zu sehen als der graue Untergrund - hätte Richtungspfeile haben müssen- blau fügt sich stimmiger in das Stadtbild ein und man sei weniger geneigt, sich an den Farben "satt zu sehen" - es ist neutral und orientiert an der gängigen Gestaltung von städtischen Beschilderungen - eine Rückmeldung wünschte Farbkombination blau-orange (nassauische Farben)
Summe:		188 Stimmen	115 Stimmen	393 Rückmeldungen gesamt